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新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 余 談  

 

新型コロナやっと終わりが見えてきたようですね。緊急事態宣言も本日全解除

の予定です。 

当初、コロナウイルスなど関係ないと思っていましたが、学校の閉鎖、お店の

休業等社会生活に大きな影響がでました。 

身近な事件としては、町内の自治会総会がコロナの為開催できず。役員が知恵

をしぼり臨時総会を開催し、書面での決済で次期役員の選出と交代がやっとス

タートと出来た次第です。 

国の給付予定の１０万円、マスクも今のところ届いておりません。行政のシス

テムと管理はどのようになっているのでしょうか？ 

日頃の診療に支障がありませんか？月１度の定期診療を受けているのですが、

今月の受診者は少ないように見受けました。 

後期高齢者の人間ドックを申請したところ、今年は幸運にも受診が叶いました

が、「肺機能検査」「胃部内視鏡検査」についてはしばらくの間中止とのことで、 

？でしたが感染防止を第一に考えての対応とのことで納得しました。内科系の

診断・治療に支障が無いのか心配ですね。 

日本はかろうじて医療崩壊の瀬戸際で踏みとどまりましたが、わが国の医療が

これだけ脆弱だったことを露呈しました。医療費の削減に問題が無かったのか

真剣な議論が必要と思います。 

コロナワクチンの開発も世界で競われています。日本も英知を集めて開発に努

めて経済の再生に寄与していただきたいですね。 

経済は最悪な状況となり世界との連携がいかに必要かを見せつけました。 

もはや日本のみでは経済は成り立ちません日本はグローバル化に対応する施策

を行い、人としての尊厳を重んじ共栄共存を図るべきではないでしょうか。 

世界の経済の枠組みは新しく組み替えられるでしょう。期待と畏怖の念をきん

じえません。 

奇妙なことに世界の経済は株価だけは高騰していますね。なぜでしょうか？ 

（富 田） 


